

**UN TOUR  
À PESSAC**

## Une aide pour les enfants dyslexiques

L'association Divers-cités en chœur, chorale de gospel et chants africains, mène chaque année des actions spécifiques en faveur d'une association. Après la Ligue contre le cancer, l'association Interphase-enfants-autisme, l'association Apedys Aquitaine (parents d'enfants dyslexiques), présidée par Hervé Hermenier, a bénéficié, la semaine dernière, d'un chèque de 1 530 euros. « Cette somme est destinée à l'achat d'ordinateurs équipés d'un logiciel adapté pouvant aider des enfants dans leur scolarité », précise-t-il. Contact : 06 61 09 57 05.

PHOTO MICHÈL SOULÉ-LIMENDOUX

